



Gabinete de Política Social entrega bonos de la “Brisita Navideña” a miles de dominicanos

Descripción

El Gobierno inicia esta semana el desembolso de bonos navideños y regalías.

Santo Domingo. Lunes, 4 de diciembre de 2023. El coordinador del Gabinete de Política Social, Tony Peña, encabezó la entrega de los bonos de la “Brisita Navideña”, que dispuso el Gobierno del presidente Luis Abinader. El proceso inició este lunes con más de 3,500 bonos a pacientes de los hospitales Hospitales, Padre Billini, la Liga Dominicana Contra el Cáncer, el Heriberto Pieter y el Instituto Nacional del Cáncer Rosa Emilia Sánchez Pérez de Tavarez (INCART).

Tony Peña reiteró que el proceso de entrega de la “Brisita Navideña” se realizará de manera electrónica durante la primera etapa que contempla la entrega de medio millón de bonos de RD\$1,500.00 y otros dos millones, de igual monto, de manera física, en los próximos días.

Asimismo, Peña recordó a los beneficiarios que estos bonos pueden ser consumidos inmediatamente o de manera parcial ya que estarán disponibles hasta el mes de junio de 2024. Además, invitó a los ciudadanos a registrarse en el sistema para conocer si califican para la entrega del bono.

La entrega de bonos se realiza a través de las instituciones que conforman la Red de Protección Social del Gobierno dominicano coordinadas por el Gabinete de Política Social. Sin embargo, una parte de la entrega de estos bonos será responsabilidad del Sistema Único de Beneficiarios (SIUBEN).

Se recuerda que esta es la cuarta ocasión que se entrega el bono navideño creado por la gestión del presidente Luis Abinader, y que, contrario al año pasado (2022), para este 2023 la cantidad de dominicanas y dominicanos impactados por esta acción social incrementó en 500 mil personas.

Durante el recorrido Tony Peña, estuvo acompañado por el director de salud del Gabinete de Política, Guillermo Moringlane, el director interinstitucional, Carlos Zapata y el director administrativo, Rafael Alcántara. Además, participaron los directores de los diferentes centros Sergio Antonio Roque; Julia Guerra de Oller y José Ramírez Feliz.

Reconocen labor

Durante la entrega de bonos de este lunes, las autoridades del Instituto Nacional del Cáncer Rosa Emilia Sánchez Pérez de Tavaréz (INCART), otorgaron un reconocimiento al coordinador del Gabinete de Política Social, Tony Peña, por su colaboración a la detección temprana y prevención del cáncer y por el apoyo constante a los pacientes de esta enfermedad a través de las jornadas sociales y donaciones que ha gestionado desde la institución que dirige.

Fecha de creación

2023/12/04